



**El futuro
es de todos**

**Cancillería
Consulado de Colombia
en México**

Ciudad de México, 15 de marzo de 2019

Estimados connacionales residentes en México:

Les saludo cordialmente y les comparto que con entusiasmo y grandes expectativas, he asumido funciones como Cónsul General de Colombia en los Estados Unidos Mexicanos desde el primer día del mes de marzo.

Estoy en total disposición de apoyar y fortalecer la cercanía con la comunidad colombiana residente en este país, con la colaboración, experiencia y conocimiento de mi equipo de trabajo y con la seguridad de que encontrarán en la sede consular canales de atención que enriquecen nuestra diaria labor y el servicio que les ofrecemos.

Los invito a mantener esos vínculos que nos unen con Colombia, a ser parte de las iniciativas emprendidas desde el Consulado, a participar en las diferentes actividades y así consolidar nuestra posición de liderazgo, como comunidad destacada por sus logros y aportaciones al país que nos acoge.

De allí la importancia de hacer parte del registro consular y mantener sus datos actualizados, para lo cual puede visitarnos en la oficina o bien, hacerlo desde el computador o smartphone, puede dirigirse al sitio <https://www.cancilleria.gov.co/registro-consular>.

Así mismo, esté pendiente de todas las publicaciones, boletines, programas de actividades diversas e informativos que aparecen en nuestra página web oficial <http://mexico.consulado.gov.co>

Continuaré el importante trabajo de fortalecer los vínculos con los gobiernos y entidades locales en beneficio de las familias colombianas, con las agrupaciones y asociaciones, con los líderes de la comunidad en los diferentes ámbitos, así como con nuestro propio país para enriquecer y complementar las funciones propias de la misión consular, que me han sido encomendadas.

Atentamente,

Luis Oswaldo Parada Prieto
Cónsul General